

CHF 30'000 de soutien cantonal pour le repositionnement du Musée de Montreux !

14 juin 2024



Soutenu par Promove, le projet d'étude de repositionnement et de transformation du Musée de Montreux a obtenu une subvention cantonale en lien à la Loi sur l'Appui au Développement Economique (LADE) afin d'étudier la faisabilité de faire évoluer l'actuel musée en l'orientant vers le tourisme et la musique.

L'objectif de cette étude est d'évaluer et de valider la faisabilité de faire évoluer le musée afin de valoriser le patrimoine touristique et musical de Montreux. La commune ayant rejoint le réseau des Villes Créatives de l'Unesco en 2023, sous la thématique musicale, ce projet de repositionnement s'intègre dans une large stratégie de marketing territorial visant à une thématisation autour de la musique, qui se veut perceptible tout au long de l'année et non plus seulement lors des événements phares.

Ce projet contribuerait donc à l'enrichissement de l'expérience visiteur proposée au sein de la destination avec pour objectif de favoriser l'accroissement de la durée moyenne des séjours, un des enjeux clés identifiés pour générer une plus forte valeur ajoutée pour l'économie régionale et les habitants.

Ce nouveau positionnement vise donc également à contribuer à la stratégie de développement d'une attractivité touristique 4 saisons, indépendante de la météo et de la période de l'année. Il participerait ainsi à la diversification saisonnière particulièrement importante pour l'équilibre économique de la Destination !

Communiqué officiel du Canton de Vaud